

LIVE CHAT CONCOURS GARDIEN DE LA PAIX

Objectif Police (<https://www.devenirpolicier.fr/nous-contacter/Objectifpolice>) est la **plateforme d'échanges en direct** entre les internautes et des policiers issus de toutes les directions et de tous les grades de la Police nationale. Ces policiers, nommés e-ambassadeurs, répondent, **tout au long de l'année**, à toutes les questions sur les métiers et concours de la Police nationale. Cette plateforme est accessible à partir du site recrutement de la Police nationale : [devenirpolicier.fr](https://www.devenirpolicier.fr)

Jeudi 9 juillet de 12h30 à 14h, nos e-ambassadeurs de la plateforme Objectif Police répondront à toutes les questions des futurs candidats des concours gardien de la paix 2020.

Épreuves, inscription au concours, ou encore conseils de préparation, conditions d'accès... sont autant d'interrogations que nos e-ambassadeurs se feront un plaisir d'éclaircir.

A cette occasion, les internautes échangeront directement avec :

- Nicolas, formateur en école de police ;
- Christophe, gardien de la paix à la brigade d'assistance aux personnes sans-abri ;
- Arnaud, brigadier de Police à la brigade anti-criminalité de nuit de Paris (75) ;
- Thierry et Philippe, organisateurs du concours ;
- Hervé, Christophe et Eric, conseillers en recrutement.

Infos pratiques

- Dates du live chat : jeudi 9 juillet 2020
- Horaires : de 12h30 à 14h
- Vous voulez participer à ce live ou en informer vos proches ? Cliquer sur le lien suivant pour s'inscrire : [live chat 9 juillet](#)
- L'ensemble des questions/réponses du live seront consultables à l'issue sur la plateforme : <https://www.devenirpolicier.fr/nous-contacter/Objectifpolice>

The screenshot shows a web browser window displaying the 'Objectif Police' website. The page features a dark blue header with the text 'Pour tout savoir sur les concours de gardien de la paix, venez échanger en direct avec nos ambassadeurs !' and 'LIVE CHATS'. Below this, the 'Police Nationale' logo is visible, along with the date and time '09 juil., 2020 - De 12:30 à 14:00 (CEST)'. A prominent red button says 'Inscrivez-vous dès maintenant !'. The main content area contains several paragraphs of text providing details about the live chat event, including the date 'Le 9 juillet prochain, de 12h30 à 14h', the purpose of the chat, and instructions for participation. On the right side, there is a section titled 'Ambassadeurs participants' which lists three individuals: Nicolas A. (Formateur en école de police), Christophe M. (Gardien de la Paix à la Brigade d'Assistance aux Personnes Sans-Abri), and Eric A. (Conseiller en Recrutement). Each name is accompanied by a small profile picture and a 'Posez votre question' button.